

令和3年度 第10号

発行 学校法人南嶺学園 ちよがおか幼稚園

成道会発表会は感染予防を心掛けながらの開催でしたが、皆様の協力を得て無事に終えることができ、お礼を申し上げます。リズムを合わせ、呼吸を合わせ、一生懸命な子どもの姿は輝き、観ている方は心が温かくなり、きっと幸せを感じたことでしょう。

実際に舞台を観たお父さんお母さん「○○ちゃんが一番カッコよかったよ!!」「本物のくまさんが来たのかと思ったよ」など、その子の光った場面を褒めて頂いたことはどんなにか嬉しかったことでしょう。又、保護者にとっては、日々の保育を重ね一歩一歩成長していく子ども達の成長の醍醐味を実感した瞬間ではないでしょうか。

年の暮れから新年にかけて、日本古来の伝統的な行事や遊びが ぎっしり詰まっています。子ども達と一緒に体験として日本の文化 を育んでくれたら嬉しいです。どうぞ良いお年を…

新型コロナウィルス感染予防の徹底を

9月末から神奈川県に出ていた緊急事態宣言も解除され感染者 も減って日常の生活が戻ってきていますが、新しいオミクロン株の 感染でまだまだ不安がぬぐえない状況です。

冬休み、お正月を迎え、人の流れも一段と活発になりますが、 ご家庭でも気を緩めず感染予防の徹底をお願いいたします。



終業式〔12月17日(金)〕

服装は園指定の制服を着用して下さい。(白いポロシャッと白いハイソックス)



3 学期は **1 月 7 日(金)から** 始まります。

1月 11 日(火)から一日保育 で給食です。

川幼協研修大会(休園)

1月 19 日(水)に川崎市幼稚園協会の職員研修大会があります。当日は、職員が終日研修日となりますので、休園とさせていただきます。尚、預かり保育は行います。

2月の保育参観

2月24日(木)、25日(金)に今年度3回目の保育参観 を予定しています。

コロナ感染状況をみて、参観方法や参観日クラスなど の詳細を次回の園だよりでお知らせ致します。

















冬休みを迎えて

25 日から冬休みに入ります。わずか2週間程の休みですが、1年中で一番慌ただしいこの時期。うっかりすると忙しさにまざれて、子どもの面倒を見るのを忘れがちになります。お正月は望ましい心がまえや態度、習慣を作る絶好の機会でもありますので、このチャンスを生かしたいものです。次のことに特に留意されて、有意義な冬休みを送ってください。

《きまりのよい生活》

クリスマス、歳末、年始と気ぜわしい毎日ですが、今ま で積みあげてきた生活のリズムをくずさないで、規則正し い生活を心がけてください。

《ありさつ》

暮と正月は、家族以外の方と接する機会が多くなります。来客の時、他家を訪問した時など、挨拶や子どもなりの簡単な礼儀作法、人との交わり方など教えておくといいでしょう。

《お正月のあそび》

お正月は家族全員揃い、楽しいひとときを過ごす絶好の機会です。日本古来の伝統的なあそび(カルタ、トランプ、すごろく)などを楽しみ、生活経験を広げるとよいと思います。年賀状を見たり、書いたり、文字に興味をもたせるにもよい時期です。

《お手伝い》

子ども達に手伝いをさせることも必要ですし、役立つことは子ども達にとって何より嬉しいことです。しかしそれ以上に大切にしたいことは、子どもにやれる「仕事」を「仕事」として課することです。「手伝い」ではなく「仕事」として位置づけ、分担させることです。(おもちゃ、絵本などの整理)

家族の一員としての役割を果たす喜びを味わせ、社会性を育てるチャンスでもあります。



《事故に注意》

子ども達をとりまく環境が悪化して います。ひとり歩き、路上での遊び、公園での遊びなど、再度見直していただき、 また親同士で連絡を取り合い、事故を未然に防ぐようお願いします。